



### 伝統芸能を体験！

2月27日、新陽小学校の1年生がどじょうすくいに挑戦。地域の人の手ほどきを受けて、ざるをかぶったりどじょうをすくったり。とても楽しそうでしたよ。

# まちがど アルバム

…区内で行われた行事などを  
写真で紹介します… 



### 未来のまちってどんなまち？

3月21日に開催された「北区こども議会」では、「創造」してみよう未来のまち!!」をテーマに子どもたちがまちづくりに対する夢や意見を発表しました。楽しいまちになったらいいな、北区をPRしたい—。子どもたちからは自由なアイデアが出されていました。

### 創意工夫のまちづくり

3月14日、区民のまちづくり活動を応援する「北区まちづくり活動コンテスト」の最終報告会が行われました。発表には熱い思いがこもっていました。



### 楽しいひなまつり

3月3日は桃の節句。あいの里児童会館では子どもたちと一緒にひな人形を作り、飾り付けをしてお祝いしました。ひな飾りの前で食べる桜もちが格別ですね。



### 元気にアタック！

2月19日、新琴似・新川地区センターでミニバレー大会が開かれました。コート内での素早い動きや力強いアタックなどは、日ごろの練習のたまものでしょう。会場には選手たちの掛け声や歓声が響き渡り、熱気に包まれていましたよ。



### 適度な運動が元気の秘けつ

2月23日、北区体育館で北区老人クラブ連合会が冬季スポーツ・レクリエーション大会を開催しました。輪投げ競技の一投ごとに参加者たちは一喜一憂、大いに盛り上がっていました。